

31 DECEMBRE 1976.-

76102194

CHOMERAC .-(07)

Heure : 23 H - 23 H 30 environ

TEMOINS : Mme F. retraitée et Melle B. lycéenne en terminale (anonymat demandé).

LIEU : quartier Belle vue (8 kms de Privas) Carte Michelin N° 76, pli N° 20.

Une maison récente derrière laquelle s'élève une colline surmontée d'une muraille, derrière la colline peu élevée, un champ s'étend en direction de CHOMERAC, centre. Sur l'autre face de la maison, la déviation de Chomerac rejoint la route du village. L'observation a eu lieu côté colline.

MEPEO : temps assez beau avec quelques nuages.

LES FAITS : Mme G. dormait dans son lit, il était environ 23/ 23 H 30. Par sa fenêtre, une lueur la fit se lever.

Mme F. a appelé sa petite fille Melle B., 17 ans environ, car une boule blanche rouge jaune était visible au-dessus de la muraille, sur la colline derrière la maison. Cette lueur a été comparée à une boule de feu par le témoin

Mme F. Elle était à environ 400/500 mètres des 2 témoins.

La sphère d'abord claire, a rougi au bout de quelques secondes (3 à 5 sec) et cela à quelques mètres de la première apparition, mais sans que les témoins aient observé ce déplacement. Puis cette sphère rouge est montée avant de disparaître derrière la colline donc probablement en direction du NORD ou de l'EST, ou bien NORD.EST.

Puis de nouveau, les témoins ont observé une boule claire

à quelques mètres de l'emplacement de la rouge. Cette boule claire a disparu subitement sans que les témoins la voient disparaître.

Le phénomène a duré d'après les témoins de 10 à 30 secondes.

Les boules semblaient à ras de terre, peut-être même posées d'après Mme F. Une visite à la colline le lendemain n'a rien fait apparaître. Les témoins n'ont pas eu peur, Mme F. pensait au début à un feu d'artifice, mais elle était étonnée de ne pas entendre d'éclatements.

Une coupure de courant a été observée 20 minutes ~~avant~~ avant l'observation, sur le secteur. Aucune indication en ce qui concerne le rétablissement du courant.

REMARQUES DE L'ENQUETEUR : Une observation a été faite 1 heure plus tard, environ, dans la direction indiquée par Mme F., lors de la disparition de la sphère rouge; cela à quelques kilomètres à vol d'oiseau, de Chomerac, le 1er Janvier 1977, vers 01 H 30 (voir enquête à CREYSSEILLES). D'autres personnes ont vu ce phénomène sur Chomerac, mais malgré mes recherches il m'a été impossible de les retrouver pour l'instant.

Alors qu'elle habitait Chomerac, mais dans le quartier d'Aurenche, vraisemblablement en SEPTEMBRE 1975 environ, un soir, vers 21 H ou 22 H, Mme F. avait déjà observé une grosse étoile de couleur rouge orangée. Après quelques secondes d'observation, l'étoile a disparu de façon extrêmement rapide contre St Sauveur de Montagut et fut cachée par les nuages.

ENQUETEUR J.P. PATTARD (Privas) UFO?INFO N° 16 p.32 33